
Auf die Aussprache zu diesem Antrag wird auf die Protokollierung zu TOP 6.1 
verwiesen. 

Da Herr Knülle beantragt hatte, dass über die Punkte 1 bis 3 des SPD-Antrages 
getrennt abgestimmt werden soll, lies der Bürgermeister über diesen Antrag wie folgt 
abstimmen: 

 


